

1. Kreisklasse Herren

TTV Cloppenburg IV : BV Neuscharrel
Dienstag, 02.11.2021, 20:00 Uhr

8:6-Erfolg für den BV Neuscharrel bei dem TTV Cloppenburg IV

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 8:6 in den Spielen und 29:25 in den Sätzen gewannen die Akteure vom BV Neuscharrel ihr Auswärtsspiel in der 1. Kreisklasse Herren gegen den TTV Cloppenburg IV. 3 Stunden lang wurde am Dienstag mitgefiebert, ehe Willehad Plaggenborg den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Lenz / Mews waren im Doppel gegen Stammermann / Stammermann nicht zu stoppen und gingen mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Hippler / Kutzner und Plaggenborg / Schmidt beendet, das Hippler / Kutzner letztendlich gewannen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Los ging es anschließend mit den Einzeln. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Andreas Hippler Willehad Plaggenborg in fünf Sätzen. Hin und her wogte die Begegnung zwischen Peter Lenz und Thomas Stammermann, bevor das 2:3 feststand. Einen Punkt auf der Seite der Gäste musste Dirk Kutzner nachfolgend bei der 1:3-Niederlage gegen Andreas Schmidt hinnehmen. Keine Chancen hatte Joshua Mews bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Daniel Stammermann. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Andreas Hippler verlor dann sein Match gegen Thomas Stammermann chancenlos mit 0:3. Beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Willehad Plaggenborg zeigte Peter Lenz jedoch seinem Kontrahenten ganz klar die Grenzen auf. Hin und her wogte die Begegnung zwischen Dirk Kutzner und Daniel Stammermann, bevor das 2:3 feststand. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 4:5. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Joshua Mews beim 11:6, 11:5, 4:11, 11:8 gegen Andreas Schmidt doch überlegen. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Dirk Kutzner gegen Thomas Stammermann. Andreas Hippler gegen Daniel Stammermann hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Beim 3:0-Sieg gelang es Peter Lenz Andreas Schmidt deutlich in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Bemerkenswert war der Verlauf des zweiten Satzes, den Lenz mit 11:0 für sich entscheiden konnte. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Nichts auszurichten hatte dagegen anschließend Joshua Mews bei seinem 0:3 gegen Willehad Plaggenborg. Damit war der 8. Punkt für den BV Neuscharrel im Kasten.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTV Cloppenburg IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den SV Hansa Friesoythe am 05.11.2021 Punkte zu holen. Die Mannschaft des BV Neuscharrel wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Staatsforsten II am 05.11.2021 an den Erfolg anzuknüpfen.

Punkte:

TTV Cloppenburg IV

Doppel: Lenz / Mews (1), Hippler / Kutzner (1)

Einzel: A. Hippler (1), P. Lenz (2), D. Kutzner (0), J. Mews (1)

BV Neuscharrel

Doppel: Stammermann / Stammermann (0), Plaggenborg / Schmidt (0)

Einzel: T. Stammermann (3), W. Plaggenborg (1), D. Stammermann (3), A. Schmidt (1)